

DUNCKER & HUMBLOT / MÜNCHEN

Soeben erscheinen:

VOLKSWIRTSCHAFTLICHE THEORIE DER ÖFFENTLICHEN INVESTITIONEN

Eine Untersuchung über die theoretische Stellung der öffentlichen Investitionen in der Dynamik der modernen Verkehrswirtschaft

von

DR. HANS RICHTER-ALTSCHAEFFER

IV, 156 Seiten

Preis broschiert 5.80 RM

Hans Richter-Altschäffer beschäftigt sich eingehend mit dem höchst wichtigen und heute im Mittelpunkt des wissenschaftlichen Interesses stehenden Problem, welchen theoretischen Sinn eine Wirtschaftspolitik hat, die die Vornahme, Dosierung und zeitliche Verteilung von öffentlichen Investitionen bewußt unter konjunkturpolitischen Gesichtspunkten einrichtet.

Die Arbeit ist in einem glänzenden, in seiner Eleganz an Joseph Schumpeter erinnernden Stil geschrieben und verwertet in umfassendster Weise die in- und ausländische, insbesondere auch angelsächsische Literatur. Sie ist eine wirtschaftstheoretische Leistung von hohem Rang.

Interessenten: Öffentliche Bibliotheken, rechts- u. staatswissenschaftliche Seminare der Universitäten und sonstigen Hochschulen, Professoren der Rechts- und Staatswissenschaft, Ministerien, Zentralbehörden der Finanz- u. Arbeitsverwaltung, Landes-Arbeitsämter, Direktionen von Banken und sonstigen Kreditinstituten.



NEUE REIHE STAATSWISSENSCHAFTLICHER ARBEITEN

1. HEFT

DER UNGELERNTEN INDUSTRIEARBEITER

Eine sozialökonomische Studie unter besonderer Berücksichtigung der gegenwärtigen deutschen Verhältnisse

von

DR. FRANZ FENDT

VI, 82 Seiten

Preis broschiert 3.80 RM

Wir eröffnen mit der Arbeit von Franz Fendt unsere „Neue Reihe Staatswissenschaftlicher Arbeiten“. Zwei weitere Hefte folgen im Monat November. Franz Fendt bietet mit seiner Arbeit zum ersten Male in deutscher Sprache eine Soziologie des ungelerten Industriearbeiters. Die Begriffe und die stets schwankenden Grenzen zwischen den Gruppen der gelernten, der angelernten und der ungelerten Arbeiter werden dargestellt. Die Schilderung zahlreicher Industrien unter diesem Gesichtspunkt läßt neues Licht auf wichtige soziale Tatbestände fallen. Probleme der Jugendfürsorge, der Schulung und wichtige Fragen der Sozialpolitik kommen zur Darstellung. Das Buch beruht auf ebenso gediegener theoretischer Kenntnis wie auf reichster Lebenserfahrung. Es wird weithin Interesse finden.

Interessenten: Öffentliche Bibliotheken, Volksbüchereien in Industriegebieten, Dienststellen (insbesondere Schulen) der Deutschen Arbeitsfront, Zentralstellen der Arbeitsverwaltung, Landes-Arbeitsämter, Arbeitsämter, Berufsschulen aller Art, Werkschulen aller Art, Wirtschaftsverbände, Industrie- und Handelskammern, Stadtverwaltungen.